

# RÉPERTOIRE NUMÉRIQUE

## DIGITAL DIRECTORY

Nous mettons à votre disposition tout notre contenu numérique, des notices de montage, des vidéos, du contenu pour les réseaux sociaux, de la documentation technique, etc. Tout en scannant ce code QR

By scanning this QR code, you will find out more about our extensive range of digitized resources, including assembly instructions, videos, social media content, technical documentation, and more.



FR



EN

# MÉTRAGES

## Fabric measures

### TÉLÉCHARGEZ TOUTE L'INFO

Scannez ce code QR pour accéder à plus d'informations sur nos métrages de tissu et nos produits du catalogue DECO



FR



EN

### UPDATED DIGITAL CONTENT

Scan this QR code to find out more about our fabric measures and products from the DECO catalog

Gomarco est certifié selon les normes ISO 9001, garantissant que nos processus et nos produits répondent aux normes de qualité les plus élevées. Cela nous permet d'offrir à nos clients des produits fiables et des services exceptionnels

Gomarco follows the ISO 9001 standards, which guarantees that our processes and products meet the highest levels of quality. This allows us to offer our customers reliable products and exceptional services.

Gomarco a pour objectif de permettre aux personnes de mieux dormir et de dormir davantage. En partenariat avec l'Université de Murcia, Gomarco a créé la «Chaire du Sommeil». Cette collaboration se compose de quatre points fondamentaux :

**RECHERCHE**  
La «Chaire du Sommeil» vise à améliorer la qualité du sommeil des personnes grâce à une recherche approfondie sur les habitudes de sommeil, les facteurs environnementaux, l'hygiène posturale, les processus biologiques et les rythmes circadiens.

**DIVULGATION**  
Toute activité réalisée et étudiée par la «Chaire du Sommeil» fera l'objet d'une divulgation. À travers tous les médias numériques et traditionnels, nous diffuserons les résultats obtenus dans

les recherches  
**FORMATION**  
- Capsules de formation  
- Ateliers numériques  
- Conférences avec des associations

Gomarco aims to help people sleep better and sleep more. In partnership with the University of Murcia, Gomarco has established the "Sleep Research Chair". This collaboration consists of four fundamental points:

**RESEARCH**  
The "Sleep Research Chair" aims to improve the quality of people's sleep through in-depth research on sleep habits, environmental factors, postural hygiene, biological processes, and circadian rhythms.

**DISSEMINATION**  
All activities carried out and studied by

the "Sleep Research Chair" will be subject to dissemination. Through all digital and traditional media, we will disseminate the results obtained from the research



## CONDITIONS DE VENTE

Colchones Gomarco, S.L. se réserve le droit de modifier sans préavis: les designs, les tissus, la composition, etc. de ses produits tant que le but soit l'amélioration de la qualité de ceux-ci. 48h après la confirmation de la commande, aucune modification ou annulation ne sera acceptée. Autrement, l'usine devra facturer le 50% du prix convenu sur les produits tapissiers.

Le service commerciale vous passera une confirmation de votre commande pour vérifier que tout est correctement passé. Il faudra la renvoyer signée pour donner suite à la fabrication.

Les prix de ce catalogue comprennent les livraisons au magasin ou au dépôt. Il n'est pas compris le montage et les livraisons spéciales au moins que cela ait été convenu et confirmé par l'usine.

Colchones Gomarco, S.L. se réserve le droit de ne livrer pas les commandes inférieures à 100€. Au cas où le port soit insuffisant, il faudra compléter la commande pour arriver au minimum ou il faudra facturer un port supplémentaire. Toutes nos livraisons iront suivies par sa facture correspondante.

Tous nos produits incluent une étiquette de garantie (2 ans complets conformément à la loi) où il sont rédigés les conditions d'utilisation de nos produits. Le non-respect de ces recommandations donnera lieu à la perte de la garantie correspondante.

Le bon de livraison sera l'accusé de la correcte réception de la marchandise. Toute réclamation pour manque ou défaut de marchandise ne sera prise en compte au moins que cela ait été notifié lors de sa réception (après 72h maxi.). Pour utiliser la garantie il faudra toujours présenter la facture d'achat. Le client devra vérifier le bon état de la marchandise au moment de sa réception. En cas de défaut, il faudra notifier à l'usine le motif du problème, le produit concerné, le numéro de facture ou bon de livraison et la référence et date de la commande.

En cas de défaut de fabrication et sous réserve de confirmation de l'usine, l'avoir se fait une fois la marchandise sera retournée à l'usine. Le produit retourné devra être correctement emballé pour éviter toute autre détérioration pendant la reprise. Autrement, l'usine pourra facturer au client les détériorations occasionnées. Dans le cas de litige entre les deux parties, le client renonce à ses Tribunaux, et il se soumet à ceux de Yecla.

En cas de commander un tissu spécial, le client devra acheter pour soi le tissu souhaité et l'envoyer à l'usine bien correctement identifié. Colchones Gomarco, S.L. ne sera pas responsable de l'insatisfaction du client final au cas où le produit ne répond pas aux attentes attendues. Le tissu spécial n'a pas ni frais ni remise supplémentaire.

## SALES CONDITIONS

Gomarco Descanso S.L. reserves the right to change, without notification: the fabrics, the composition, the designs, etc., in order to improve their quality.

In case of cancellation or change after 48h, the cost will be passed on to the customer (35% of total amount). Completion of order form, to launch order, is mandatory.

Transport to shops and warehouses are included in prices. Special products can't be returned. Assembly and particular deliveries not included unless factory confirmation.

Colchones Gomarco, S.L. reserves the right to not serve orders with a minimum amount of 100€ for the cost of transport. Otherwise, the merchandise will be paralysed until it reaches the minimum amount. At the express request of customer, the merchandise can be delivered for a determined fee. All our deliveries are supported by invoices (VAT applied).

All our upholstered products have 2 years guarantee. The delivery note is the correct and the only receipt acknowledgement. Any deterioration must be notified at the time of delivery (max. after 72h). The non compliance with this recommendations exempts the product of any guarantee. Not included in guarantee size variations in width, length or depth accepted in tolerances of the legislation UNE/EN 1334: +10mm width, -15 mm / +10 mm length and -33 mm depth.

In case of manufacturing defect, the reimbursement will be executed once the deteriorated product has been returned into our facilities. This product must be protected and packed to avoid any deterioration during transport. Indicate invoice, date, product and size. In case of disagreement between the parties, the customer waives his own jurisdiction and is submitted to the Courts of Yecla.

Special size (not included in the price): Colchones Gomarco, S.L. price list contains standard size. In the case of requesting, the following points should be considered: for SPECIAL SIZES products a confirmation by the factory is required, an increase of 2% for additional cm will be added regarding the closest size (25% maximum increase).

In the case of special fabric, customer must buy, identify and send it to the factory. Colchones Gomarco, S.L. is not responsible of customer's dissatisfaction if result product is not exactly what the customer expects. This option has no increase or discount.

Colchones Gomarco S.L

Ctra. Villena Km 3,5 · 30510 Yecla (Murcia)  
SPAIN Tlf: (+34) 968 790 090 Mail: info@gomarco.com

MAR-24